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M.A.V.  
 

MOVIMENTO ALTRE VOCI   
 
http://www.lasaggezzadichirone.org/site/wp-content/uploads/2011/05/MANIFESTO-movimento-
MAV.pdf 
   
http://bailador.org/blog/wp-content/uploads/2011/06/1-MANIFESTO-MAV-18.5.11.-pdf1.pdf 

 
 
QUESTI DUE INCONTRI PRECEDERANNO L’INCONTRO DI METÀ SETTEMBRE. 
SE LE COSE ANDRANNO COME SPERIAMO CHE VADANO, IN QUEL MESE LANCEREMO IL MOVIMENTO. 
QUESTI DUE INCONTRI SONO ESPLORATIVI  PERCHÉ, COME ABBIAMO AFFERMATO IN PRECEDENZA, IL 
MOVIMENTO È EVOLVENTE E PRAGMATICO. FONDAMENTALE E’ ASCOLTARE E, SE NECESSARIO, 
CAMBIARE.  
 
 
INCONTRO NEL NORD  
DOMENICA 17 LUGLIO 
ORE 12,00 
Viale Piacenza 24    
Piazzale Conad 
(vicino alla Stazione) 



PARMA 
 

 
 
 
 
INCONTRO NEL CENTRO SUD  
 
SABATO 23 LUGLIO  
ORE 12,00 
Presso l’AVA, la sede dell’associazione vegetariana animalista  
piazza asti 5/a (Vicino a Piazza Re di Roma, San Giovanni )  
ROMA  
 
 
ORDINE DEL GIORNO:  
 
Di cosa abbiamo bisogno per far partire il movimento 
 
L’apporto di eventuali modifiche sul “manifesto”all’interno delle linee strategiche essenziali già       approvate 
Le nuove idee 
La strategia basilare 
L’organizzazione 
Il sistema regionale  
L’aspetto legale  
Come finanziarci: gli sponsor ecc… 
Scelta del luogo da cui lanciare la nascita del movimento.  
  
 

 
 
 
SPECIALE BAILADOR SUI CANI NEL SUD 
  
Bailador uno speciale  
  
su LA TRAGEDIA DEI CANI NEL SUD 
  
basato sui vostri interventi individuali, 
basato su quello che pensate e dite, 
fregatevene dello stile, dite quello che volete dire, 
potete intervenire e scrivere tutto quello che credete senza censure 
si pubblica tutto.  
Se avete problemi nella vostra zona firmatevi con uno pseudonimo.   
Vi prego di limitare gli interventi: che non siano troppo lunghi  
Avete tempo fino a alla fine del mese 
Trasmettete, per favore, questa mail ai vostri contatti 
chiunque può intervenire. 
Fatto questo diffonderemo i vostri interventi  
Mandateli a: info@bailador.org 
  
  

 
 
 



IL VIOLINISTA 
 
http://www.youtube.com/watch?v=hnOPu0_YWhw 
 
 

 
 
 
IL PARTITO CHE DIFENDE GLI ANIMALI 
 
http://www.chiliamacisegua.org/2009/03/27/il-pcl-appoggia-e-da-la-propria-adesione-alla-
manifestazione-contro-i-massacri-dei-randagi-al-sud/ 
 
Precisiamo una cosa a scanso di equivoci: nessuno ha invitato a votare per il PCL. 
Nessuno si sogna di fare una cosa del genere.   
Abbiamo solo scritto che questo è l’unico partito che ha fatto cose in difesa del non umano. 
L’unico nella storia d’Italia. Non strumentalizziamo l’informazione. 
Il fatto che sia un partito minuto non significa  niente. 
Questo è un partito che ha avuto il coraggio di prendere posizione a favore degli animali. 
Una cosa mai successa prima. O ci sbagliamo? 
Anche il partito di Fini ci ha provato:  
 
http://www.farefuturofondazione.it/ff/page.asp?VisImg=S&Art=1071&Cat=1&IdTipo=0&TB=Chart
a%20Minuta&CCA=53 
 
Risultato ? 
votarono quasi tutti in blocco per la vivisezione nel Parlamento Europeo. 
BALDASSARI, SAIA, DIGILIO, PONTONE, VALDITARA, CONTINI, DE ANGELIS, GERMONTANI ,  
MENARDI. Meno uno: Viespoli. Era in missione  
E ci ha provato il figlio di Bossi. 
Risultato? 
Voto massiccio in Europa per la vivisezione e voto totale per la “Caccia no limits”   
E il PCL va contro la posizione apertamente antianimalista del Fatto Quotidiano e di Travaglio 
Va contro la posizione negativa di Di Pietro e della Sinistra.  
Lo fa per motivi elettorali? Non crediamo. Lo fa perché attivisti all’interno del partito hanno capito 
quello che noi diciamo da anni. Perché non informate i partiti per cui votate di questo? 
Fatelo e vediamo…ma lo fate? Ma certo che non lo fate…  
Ricordiamocelo: il 43 per cento dei cacciatori cambia il proprio voto a seconda delle posizioni 
politiche sulla caccia.  
I partiti ci ignorano da secoli e noi li paghiamo. 
Domanda da un milione di dollari: quando ci svegliamo? 
 
http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2011/06/24/la-beffa-dei-rimborsi-cosi-
partiti-fantasma.html 
 
  
 

 
 
 
LA N’DRANGHETA E LA CACCIA  
 



http://www.geapress.org/zoomafia/imperia-la-ndrangheta-a-caccia-tra-armi-da-caccia-e-da-guerra-
lo-svago-dei-boss-di-gioia-tauro/16678 
 
 

 
 
 
IL SALTO IN BASSO    
  
http://www.repubblica.it/politica/2011/06/19/foto/pontida_maroni_salta_dal_palco_e_rischia_di_cade
re-17920310/1/ 
  
 

 
 
F. NIETZSCHE 
 
 Gli uomini più profondi hanno sempre provato compassione per gli animali, perché essi soffrono 
della vita e tuttavia non possiedono la forza di volgere contro sé stessi l'aculeo della sofferenza e 
intendere la propria esistenza metafisicamente ; certo vedere la sofferenza insensata, suscita 
indignazione nel più profondo dell'anima . Perciò nacque, e non in un solo luogo della terra, la 
supposizione che le anime degli uomini colpevoli fossero nascoste in questi corpi animali, e che quel 
dolore senza senso, che al primo sguardo suscita indignazione, acquisti pieno significato alla luce della 
giustizia eterna, cioè come pena e espiazione. 
 

 
 
 
ROMANIA: UN’AUSCHWITZ CANINA   
 
http://petslife.tv/blog/news/dossier-randagi-romania-aggiornamenti/ 
 
http://petslife.tv/blog/news/la-romania-massacrera-i-suoi-randagi-dal-21-giugno/ 
 
 

 
 
 
GOOD NIGHT! 
 
http://dailymotion.virgilio.it/video/x2njt5_il-cane-della-buonanotte_animals 
 
 

 
 
 
RICORDIAMO WOUTER 
 
http://www.leopardtrek.lu/remembering-wouter 
 

  



 
 
INTERNATIONAL ANIMAL RESCUE 
 
http://www.internationalanimalrescue.org/donate.php 
 

 

 
 
 
SALVIAMO I CANI DI GREEN HIL 
 
 http://www.fermaregreenhill.net/wp/ 
 
 

 
 
 
RENÉ GUYON.  
 
UNO DEI MASSIMI GIURISTI DEL '900, IL FRANCESE 
 
 
E' una frase che tocca il cuore e profondamente giusta.  
Io ho trovato un vero insegnamento in questo parere di  
Da parte mia, vorrei che queste parole 
potessero essere incluse in tutti i testi scolastici, 
in tutte le prediche in Chiesa, per  
ottenere che la crudeltà verso gli animali diminuisse, che  
i bimbi imparassero che cosa significhi essere esposto,  
senza neppure avere la parola per chiedere pietà, alla  
crudeltà di certi umani ! 
Sarebbe come un seme, che rimane nella memoria per  
germogliare, forse, un giorno. 
 
Rossella 
 
“... risalendo all’origine dell’essere, si trova una sola  
eguaglianza fra tutte le sensibilità. 
Il dolore ha per tutti la stessa origine: esso produce, in  
tutti gli esseri, gli stessi strazii con la stessa intensità. 
Dal dolore, l’uomo può anche difendersi,  
ha le leggi fatte da lui, ha tutte le risorse della terra. 
Ma l’animale non ha nulla: null’altro che  
la sua povertà,  
la sua umiltà,  
il suo bisogno di tenerezza,  
la sua preghiera, inascoltata, che non lo si faccia  
soffrire.  
L’animale è alla mercé di tutte le viltà.  
E’ debole, disarmato, perseguitato” . 
 



 
 
 
I GIOVANI E LA VIVISEZIONE  
 
SINTONIZZARSI SU ENPA MONZA , DOVE  ALLA VOCE ATTIVITÀ "PER I PIÙ GIOVANI" SI  TROVA IL 
VOLANTINO "LA VIVISEZIONE E LA PROTEZIONE DEGLI ANIMALI" DA SCARICARE.  
 

http://www.enpamonza.it/ 
  
 
 

 
 
LO ZOO CELTICO PADANO 
 
http://www.adnkronos.com/IGN/News/Politica/Lo-zoo-di-Calderoli-via-la-tigre-nella-tenuta-orobica-
arrivano-due-lupi-e-unorsa_834775469.html 
 

 
 
 
NO MORE CHIMPS IN MEDICAL RESEARCH!  
 
http://www.theanimalrescuesite.com/clickToGive/tc/3/GreatApeProtectionAct/ctg_ars_campaign_fro
m_tellafriend_ 
 
 

 
 
 
ANIMALI PARLANTI 

 
http://www.youtube.com/watch?v=DIDp05SHJVk&feature=related 

 
 
 

 
 
 
 
STELLA CERVASIO: un racconto da basso impero    
  
ARRIVA PAPI !!!!! 
 
Ieri, martedì 21 giugno, ero nella sala stampa della Camera dei Deputati per  
presentare con Articolo 21 e tutti gli interessati il Festival dei Diritti  
Civili che si tiene (è in corso, anzi, con l'occasione, invitiamo tutti da  
tutt'Italia, NON LASCIAMOLI SOLI!!!) nei luoghi confiscati alla camorra dei  
Casalesi nell'alto casertano, del quale mi occupo perché sono nel comitato  
scientifico. Al termine della conferenza stampa siamo usciti su via della  
Missione, che confina attraverso alcune strettoie, con la piazza del  



Parlamento. Da lì un gruppo di guardie in giacca scura, in modo concitato,  
hanno spinto il nostro gruppo e una decina di turisti diretti a San Luigi  
dei Francesi per vedere Caravaggio, in direzione di un altro ingresso. Qui  
altre cinque o sei guardie (dico guardie perché non so meglio definirle, ma  
c'erano tra loro evidentemente delle guardie del corpo perché erano  
nerborute e modello bodyguard da discoteca, più che alle dipendenze delle  
pubbliche istituzioni) ci venivano prontamente incontro. <Via, via, lasciate  
libera la strada> è stato il modo gentile di apostrofare noi che eravamo a  
piedi. E con eloquenti gesti delle braccia ci facevano segno di allontanarci  
nella direzione opposta a quella indicata dai loro colleghi o giù di lì. 
Inutilmente glielo abbiamo fatto notare, nei pochi attimi in cui ci è stato  
concesso di esprimerci. E mentre ci palleggiavano da una parte all'altra del  
palazzo, replicando con voci stentoree e scortesi a noi che protestavamo.  
<Contro il muro, contro il muro>, gridava a gran voce uno di quei bruti.  
<Aò>, ha fatto una signora <macché contro il muro? Che stiamo ad  
Auschwitz?>. La replica è stata <Andate dall'altra parte>. Solo che noi  
abbiamo protestato: <Ma se è proprio da lì che i vostri colleghi ci hanno  
mandato qui!>. 
 <Mai vista - ho aggiunto io, rivolta a una delle guardie che si sbattevano  
di più - una strada pubblica che improvvisamente diventa privata>. <Ehhh  
signora!!!!> è stata la risposta, più che esauriente. 
Proprio in quel momento è arrivata a tutta birra una macchinona blu  
ministeriale che con una brusca e plateale frenata si è bloccata di traverso  
davanti a Montecitorio. 
Al Capone? La vecchia Chicago? Il clan dei Casalesi?  Ho chiesto a una  
signora che stava in posizione più avanzata (a dieci metri da tutto questo)  
di me chi fosse l'occupante della macchina per la quale ci avevano costretti  
in un angolo dietro il palazzo del Parlamento. <Il capo del nostro Governo>,  
ha detto la signora pacatamente. Infatti l'ometto è uscito dallo sportello e  
ha salutato a mo' di regina d'Inghilterra con la manina, mentre per la  
verità dal gruppo finito al muro al suo indirizzo volavano insulti non dei  
più graziosi. Ho pensato a quello che lanciò la statuetta colpendo il  
presidente del consiglio che poi ha dovuto farsi una delle sue plastiche per  
ovviare all'incidente maxillofacciale. Con quelle guardie, avrei voluto dire  
alla "vittima", altro che attentati. E' proprio il caso di dire che la mano  
destra che era in piazza non sapeva ciò che stava facendo la sinistra, che  
invece cacciava i turisti e i giornalisti dalla stradina di destra.... 
Più tardi, mentre eravamo a colazione in piazza San Silvestro, auto a sirene  
spiegate e clacson, tra un pronto soccorso di massa e la sciarada per la  
promozione allo scudetto...Ho pensato: poveri romani. Da quando la scritta  
Spqr si è di nuovo inturgidita come simbolo dell'Impero, la loro vita, tra  
auto che trasportano mignotte, nani e bodyguard convinti ma poco capaci del  
ruolo, dev'essere un vero inferno. Anche più del nostro, che dell'impero  
siamo alla periferia.... 
 
 

 
 
 
RANDAGISMO RIFORMA STATO - REGIONI  
 
http://www.anmvioggi.it/12780/21-06-11/randagismo-riforma-281-stato-regioni 
 



 

 
 
 
RUESCH - "L’IMPERATRICE NUDA" 
 
Nessuno ha mai tentato di spiegare perché la pietà verso i propri simili dovrebbe essere più 
meritevole che la pietà verso altre specie.  Semmai è meno meritevole,  perché vi entra sempre un 
calcolo egoistico,  dei vantaggi materiali che derivano dalla solidarietà di gruppo.  Ma chi si sobbarca 
alla non gradevole fatica di perorare la causa degli animali, non lo fa perché lo considera più 
importante che adoperarsi per gli uomini, ma perché gli animali non hanno voce né voto, poiché il 
marcio è troppo nascosto, l'ipocrisia che lo rende possibile troppo vergognosa per il genere umano . E 
alla fine si vedrà che, adoperandoci per gli animali,  ci saremo adoperati anche per gli uomini. 
 Non può stupire che i paladini della vivisezione s'intendano così poco di pietà da non sapere che di 
pietà ce n'è una sola... 
 

 
 
 
I BARBARI SOGNANTI DELLA MONARCHIA LONGOBARDA 
 
http://www.rai.tv/dl/RaiTV/programmi/media/ContentItem-9b52bd56-0586-4f8a-acd2-
fa7d7e8aaf47.html 
 
 

 
 
 
IL GATTO LADRO (quasi come un politico della cricca) 
 
http://multimedia.lastampa.it/multimedia/la-zampa/lstp/56537/ 
 
  

 
 
 
LA COSCIENZA DEGLI ANIMALI 
 
Caro amico, 
sabato 2 luglio è stata indetta la terza giornata nazionale de "La Coscienza degli Animali", che 
celebreremo con il consueto evento organizzato a Milano, alle ore 10.30 (presso Palazzo di via Vivaio 
7). 
Nel corso degli appuntamenti precedenti, abbiamo introdotto tutti i temi relativi al maltrattamento 
degli animali, alla loro detenzione negli zoo, al loro sfruttamento nei circhi, alla terribile pratica della 
vivisezione e via dicendo. Inoltre, abbiamo dedicato un momento di approfondimento alla caccia. 
Le nostre riflessioni hanno scatenato accesi dibattiti e hanno cominciato a risvegliare le coscienze, al 
punto che possiamo davvero affermare di avere contribuito ad innescare quel grande cambiamento, 
indispensabile perché anche nel nostro Paese si possa creare una nuova cultura di rispetto degli 
animali e dei loro diritti. 
Ne sono una prova anche le oltre 125 mila sottoscrizioni al nostro manifesto, che sono state effettuate 
sul sito www.lacoscienzadeglianimali.it: si tratta di un risultato davvero importante, che deve 
incoraggiarci a proseguire il cammino intrapreso insieme, in difesa di tutte le creature viventi. 



Credo, pertanto, che sia arrivato il momento di analizzare in modo ancora più approfondito alcuni 
temi sostanziali, quali l'allevamento intensivo degli animali da carne e da pelliccia, la necessità di 
interpretare compiutamente il sentimento di amore verso tutte le creature viventi, innanzitutto 
rispettando il loro diritto alla vita e vietando la sperimentazione sugli animali per l'industria della 
cosmesi e della bellezza, ipotesi che Bruxelles ora sembra voler rinviare. 
Per questa ragione contiamo sulla tua partecipazione all'evento in programma sabato 2 luglio. 
Ti chiediamo inoltre di estendere l'invito ad amici e conoscenti. 
 
 
Un caro saluto, 
Michela Vittoria Brambilla e Umberto Veronesi 
 

  

 
 
LA BISTECCA FATTA CON LE FECI 
 
http://dgvoice.m.libero.it/m/dgvoice/d/470/tra-i-cibi-del-futuro-potrebbe-esserci-una-bistecca-fatta-
con-escrementi-umani/3c327c07d552db1848bd1ce4a40d8616 
 
 

 
 
 
MAMMA ROSA TI PROTEGGE 
 
http://www.youtube.com/watch?v=dLx2drEaV1I&feature=related 
 
 

 
 
 
INCONTRO CON LE ASSOCIAZIONI PUGLIESI 
 
LUNEDI' 27 GIUGNO, 
ore 15.30 
presso CSVS SANNICOLA DI BARI-POGGIOFRANCO 
VIA DI CAGNO, N 30 
  
è stato organizzato un incontro con la dott. Rosalba Matassa , dirigente ,  
veterinario del Ministero  della Salute, che avrà il piacere di incontrare e  
ascoltare tutte le associazioni animaliste Pugliesi. 
Si invitano tutti coloro che parteciperanno di prepararsi l'eventuale  
intervento in modo sintetico e per punti. Questo si rende necessario per non  
disperderci, non sovraccaricare di notizie la dottoressa e non riuscire a  
tracciare poi una linea possibile  di interventi da programmare in Regione  
ed in ogni provincia. 
La stessa sarà impegnata in mattinata con l'assessore alla Salute  Tommaso  
Fiore e il dott Mongelli per discutere, presumo, sulla situazione gravissima  
del randagismo e canili in Puglia. 
Sarebbe stata l'occasione di un incontro bilaterale, e che, pare,  
l'assessore non abbia voluto. 



Di fronte a seri problemi sociali ed economici per gli enti, bisogna far  
capire che questi stessi dovrebbero essere affrontati anche  consultandosi e  
confrontandosi con quell'esercito di volontari he da anni stanno tamponando  
situazioni ed emergenze , le quali  sarebbero , diversamente, degenerate in  
catastrofi o tragedie. 
Questa è l'occasione di dimostrare da parte nostra che l'animalismo estremo,  
della pura protesta non ci compete e siamo invece in grado di proporre e  
suggerire alla politica e alle istituzioni azioni efficenti ed efficaci  
perchè NOI SIAMO DENTRO AL PROBLEMA. 
  
PS. Per tutti quelli di Lecce , ci potremmo mettere d'accordo e noleggiare  
un pulmino 
date eventualmente adesione a Noemi Vallo cell 3484497027 , tra gli  
indirizzi, perchè io in questo fine settimana sono al Master della SIUA , a  
Bologna.Vi darò conferma entro domani per disponibilità di un 9 posti. 
  
un caro saluto 
Raffaela Vergine 
 

 
 
 
COSTARICA E LE TARTARUGHE…UNA BUFALA?  
 
http://www.mauriziocampisi.com/vergogna-mondiale-in-costa-rica-storia-di-una-bufala/ 
 
 

 
 
 
SONO TORNATI TEMPLARI 
 
DISTRUTTI DA FILIPPO IL BELLO ALL'INIZIO DEL XIV SECOLO RIECCOLI A PONTIDA:  
I TEMPLARI DELLA VAL SERIANA 
 
http://ilpensieroverde.blogspot.com/2011/05/lega-nord-litalia-dei-templari-del.html 
 
 

 
 
 

SPQR : ANNARELA  CONTRO I TEMPLARI & SOCI 
 
http://www.youtube.com/watch?v=aiE5lPUJ_Hk&feature=related 
 
 

 
 

 



J. PRÉVERT 
 
lasciate entrare il cane coperto di fango. Si può lavare il cane e si può lavare il fango. Ma quelli che 
non amano ne' il cane ne' il fango....quelli no, non si possono lavare. 
 
 

 
 
ARRESTI IN SPAGNA 
 
 
http://www.campagneperglianimali.org/doc/cs/ca-cs-giugno2011.pdf 
 
info@campagneperglianimali.org 
 
www.veganzetta.org 
 
Nella mattina di ieri, 22 giugno, la polizia spagnola è entrata nelle case di dodici attivisti animalisti, 
traendoli in arresto e portandoli in Galicia, dove alcuni già oggi subiranno un interrogatorio. 
Giriamo il comunicato ufficiale delle organizzazioni Igualdad Animal/Animal Equality ed Equanimal. 
Come associazione antispecista intendiamo esprimere tutta la nostra solidarietà agli attivisti arrestati 
e alle associazioni coinvolte, e parteciperemo fattivamente al movimento internazionale che ne chiede 
la libertà immediata. 
 

 
 
 
N.RINALDI: LA FELICITÀ LORDA 
 
 
Ma in fondo: che ce ne importa? Il piccolo reame del Bhutan, nella vallate himalayane al confine col 
Tibet, misura il suo benessere non col parametro del PIL e delle propria forza industriale, ma 
secondo il concetto della National Gross Happiness - la "felicità nazionale lorda".  Fanno sul serio: 
all'ONU lo hanno proposto come obiettivo aggiuntivo del Millennium, mentre a casa ogni 
provvedimento del governo passa al vaglio di una commissione che deve stabilirne l'impatto per la 
"felicità " dei cittadini. Molti i criteri adottati: rispetto dell'ambiente, lotta alla povertà, salute 
pubblica, ma anche spiritualità, rispetto delle tradizioni, coesione della famiglia. Su questa base la 
commissione ha bloccato l'adesione all'OMC, introdotto a scuola lezioni facoltative di meditazione, 
vietato la caccia e obbligato i funzionari pubblici a vestire con l'abito tradizionale.  Viaggiando per 
strade a tornanti, mi ero quasi chiesto se non avessero vietato di scavare tunnel per non ferire il cuore 
delle montagne - capacissimi.  
Detto così tutto pare splendido, mentre la realtà è meno "carina": si scoraggia internet e per il bene 
del popolo si decide che solo i laureati - il 4% della popolazione... - possono candidarsi alle elezioni 
legislative, mentre quasi il 20% della popolazione ha dovuto lasciare il Bhutan perché indesiderata 
minoranza. La felicità di stato si presta ad ambiguità reazionaria e strumento di conservazione, ma la 
suggestione resta.  
  
 

 
 
 
SALVIAMO L’AMAZZONIA 



 
http://www.avaaz.org/it/save_the_amazon/?vl 
 
 

 
 
 
AUMENTANO I GORILLA 
 
http://www.geapress.org/esotici/i-gorilla-di-montagna-aumentano-di-numero/9330 
 
 

 
 
 
NEL REGNO UNITO NON PIU’ ANIMALI NEL CIRCO  
 
http://www.peta.org/b/thepetafiles/archive/2011/06/24/victory-britain-votes-to-ban-animal-
circuses.aspx 
 
 
 
 


